



Beschlussauszug

aus der
20. Sitzung der Gemeindevertretung Rankwitz
vom 27.06.2022

Top 8 Beratung über einen Antrag der UsedomRad GmbH

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Rankwitz diskutiert über den Sachverhalt.

Der Bürgermeister bezieht Stellung, er empfindet, dass die E-Räder nur noch weitere Unruhe in der Flur der Gemeinde bringen würden.

Herr Sundmacher hält den Antrag für eine innovative Idee.

Herr Hannak erklärt, dass man sich hier nichts vergibt. Die Installation derartigen Systeme würde Geld in die Gemeindekasse spülen und die Anwohner erhalten zudem Sonderkonditionen zur Nutzung. Diese sollten jedoch auch für die gesamte Laufzeit des Vertrages gelten. Es wäre ein Alleinstellungsmerkmal für die Gemeinde.

Weiter fügt Herr Hannak hinzu, dass, wenn in Krienke die neue Bushaltestelle gebaut wird, UsedomRad das Wartehäuschen sponsern könnte.

Herr Schmidt wirft ein, dass die Standorte sich genau angesehen werden müssen!

Der Vertrag, inklusive den Standorten sollen dann im Ausschuss vorberaten und abschließend in der Gemeindevertretung beschlossen werden.